

Hermann Löns (1866-1914)

## **Geh. S.-W.**

(29. August 1897)

Wo sind die Sanitätswachen geblieben,  
Von denen man, wie mir deuchte, las,  
Daß sie beschlossene Sache wären?  
Ist's wahr, daß man sie total vergaß?

5

Man bricht sich doch immer noch die Beine,  
Läßt immer noch fahren sich über den Hals,  
Liegt damit dann lange auf der Straße –  
Großstädtisch ist das keinesfalls.

10

Was man beschlossen hat, zu errichten,  
Errichte man auch, und zwar möglichst bald,  
Und nicht in dürftiger, nein, womöglich  
In allervollkommenster Gestalt.

15

Denn zögert man noch ein Jahr oder zweie,  
So wird vielleicht der Witz beliebt:  
Geheime Sanitätswachen gibt's in Hannover,  
So wie es geheime Sanitätsräte gibt.  
(102 words)

*Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/loens/gw01-arc/chap249.html>*